

TRETS

"Let's dance" saison 20 pour l'Atelier danse

Cette année l'Atelier danse fêtera ses 20 ans d'existence avec depuis son ouverture une motivation première "trouver la jonction entre plaisir et enseignement professionnel". À sa tête en tant que directrice artistique, Nathalie Cervoni passionnée depuis toujours, curieuse de toute forme d'art touchant au corps. Elle a suivi une formation pluridisciplinaire. Tour à tour danseuse chorégraphe, répétitrice et metteuse en scène pour diverses revues, comédies musicales, spectacle d'illusion, opéra rock pour adultes et enfants, la scène lui a forgé de solides expériences.

"J'ai la chance d'être entourée une équipe pédagogique composée de 13 enseignants professionnels tous passionnés, diplômés ou dispensés dans leur spécificité". Également composé de bénévoles à l'écoute des besoins de chacun, dont Brigitte Ruiz à l'accueil et au secrétariat de



L'école compte 310 adhérents, 41 cours par semaine et 50 h d'entraînement.

/ PHOTO I.L.

l'école. De magnifiques locaux étendus à 300 m² il y a peu, par l'annexion d'un bâtiment supplémentaire, sont devenus fonctionnels et équipés de façon pro-

fessionnelle pour accueillir les élèves.

Pour le premier concours de la saison qui a eu lieu en février au Parc Chanot de Marseille

(Concours Régional de la Confédération Nationale de Danse), une belle moisson de médailles. De l'or pour Emilie Bardet (10 ans) en contemporain qui a

été sélectionnée pour le concours national à Lyon, et Léa De Valens en moden'Jazz. De l'argent pour Lyson Parneau-deau et Léonie Tricot en contemporain, ainsi que pour le groupe de danse irlandaise. Médailles de bronze pour Estelle Vela (contemporain), Margaux Dejean, Clara Bonte, Lisa-Marie Lesguillon-Murat (classique), Coline Thevenet (modern'Jazz) et une pour l'ensemble du groupe modern'Jazz. "Pour nous, ces concours ne sont pas des fins en soi, même si les résultats sont souvent là, mais une excellente façon de se dépasser, de prendre confiance en soi. Tous sont très investis et nous sommes fiers de leur travail et de leur engagement", confie Nathalie.

sette Baïz d'Aix (Arthur Vallière et Martin Sigaud) pour une formation plus poussée en vue et d'une éventuelle carrière. Enfin, les élèves se produiront à l'occasion de leur spectacle de fin d'année à la croisée des Arts St Maximin, samedi 30 juin. Trois spectacles seront programmés : 16h30 et 18h30 avec les plus jeunes danseurs de l'école (3-10 ans) et 21h avec les ados et les adultes.

L'école compte 310 adhérents, 41 cours par semaine et 50 h d'entraînement. Sont concernés les enfants à partir de 3 ans jusqu'aux adultes. École de danse de loisir, ou cursus de formation pré-professionnel personnalisé, préparation aux concours sont possibles.

I.L.

Atelier danse, ZA La Burlière à Trets
☎ 04 42 29 38 39 www.atelierdanse.net

L'équipe : Marion Rodriguez (modern'Jazz), Audrey David et Véronique Roche (classique), Sandra Beaubatier (contemporain), Fakhri Amadi et Rami Hassan (Hip-Hop), Joanne Doyle (danse irlandaise), Ihou Sarr (danse africaine), Sarah Moha (flamenco), Anthony Abbas (capoeira), Elisabeth Toiron (orientale), Maeva Laugero (pilates et stretching) et Laurence Bouchage (yoga)

GARDANNE

Où en sont les différentes zones en travaux ?

La commune connaît des points de travaux. Un point sur leur avancée:

REQUALIFICATION DE L'AVENUE DE NICE

Débutés le 2 mai 2017 pour une durée de 10 mois, les travaux sont réalisés dans les temps et le chantier devrait se terminer dans le courant du mois de mars. Sont prévues la création d'un réseau pluvial, réalisation d'un trottoir et d'une voie cyclable, création de près d'une centaine de places de stationnement classiques et pour les personnes à mobilité réduite. Des aménagements de sécurisation de la voie figurent aussi au programme, notamment aux abords de l'école, ainsi que la reprise du réseau d'éclairage.

AMÉNAGEMENT DE L'AVENUE D'ARMÉNIE

Après une phase de travaux de création d'une ligne haute tension enterrée, le chantier de réaménagement de l'avenue d'Arménie a débuté par une première phase le 4 décembre dernier, pour une durée de 8 mois. L'objectif est de

sécuriser cette voie de plus en plus fréquentée, et de l'adapter à l'évolution économique et résidentielle du quartier. Un trottoir et une voie cyclable sont prévus. Afin de réduire la vitesse et de sécuriser les entrées et sorties des voies d'accès à la zone de Bompertuis, à l'Intermarché et au chemin des Garrigues, deux ronds-points sont prévus.

AGRANDISSEMENT ET RENOVATION DU FOYER

Débutés en novembre 2016, les travaux de rénovation du foyer 3^e âge ont pris un peu de retard sur le planning initialement prévu. Pour mémoire, les travaux ont consisté en la construction d'un bâtiment supplémentaire où sont installés un nouveau restaurant municipal et sa nouvelle cuisine, alors que l'ancien restaurant va être transformé en salle d'activités. Enfin, la salle d'activités actuelle a été agrandie en récupérant les bureaux du rez-de-chaussée de la Maison du Peuple. Une fois les travaux achevés, le restaurant club municipal va passer de 780 m² à 1254 m².

BOUC-BEL-AIR

Réussir sa transition professionnelle.

Tout au long de l'année, la maison de l'emploi organise des ateliers à l'intention de ceux qui sont en recherche d'emploi ou d'une nouvelle impulsion professionnelle. La prochaine réunion concerne ceux qui souhaitent réussir leur transition professionnelle. Bien se connaître, choisir le bon projet, utiliser son réseau économique, autant de critères qui seront développés et expliqués par les membres de Cap Transition, association spécialisée dans l'accompagnement des changements professionnels. Jeudi 22 mars, de 9h à 12h, maison de l'emploi, (sise Pôle Solidarité), rue Frédéric Chopin. Renseignements et inscription au ☎ 04 42 94 96 62 ou par email : emploi@bouchelair.fr

Réunion publique sur les projets communaux.

Cette rencontre entre le maire et la population se déroulera jeudi 22 mars à 18h30 au complexe des Terres Blanches. Après quatre ans de mandat et à deux ans des prochaines joutes électorales, Richard Mallié présentera les projets réalisés, en cours et à venir. Une bonne occasion pour les citoyens de voir si les engagements pris ont été tenus et si les projets réalisés correspondent à leurs souhaits. Ils pourront également faire part de leurs remarques, positives ou négatives et faire des propositions.

CFA PAYS D'AIX
CENTRE DE FORMATION D'APPRENTIS

Tél. 04 42 29 61 11 www.cfa.agglo-paysdaix.fr

MÉTIER DE L'AUTOMOBILE

MÉTIER DES SERVICES

MÉTIER DU GOÛT

PORTES OUVERTES

MERCREDI 28 MARS

- OFFRES DE CONTRAT D'APPRENTISSAGE
- MISES EN RELATION EMPLOYEURS
- VISITE DES ATELIERS

9h-12h30 • 13h30-16h

CFA PAYS D'AIX
CENTRE DE FORMATION D'APPRENTIS